黎明寮便り

No.1 2022.7



第2回定期考査も終わり、夏休み間近となりました。新年度が始まって約4カ月が過ぎた訳ですが、皆さんの寮生活はいかがでしょうか。皆さんの協力のおかげで、寮の安全はここまでしっかりと保たれています。「自分たちの生活は自分たちで守る。」ということを忘れず、前向きな気持ちで今の状況を乗り切りましょう。

夏休みにむけての諸注意

(1) 電気器具の電源とアラームを OFF に!

長期帰省の前には特に気を付けて下さい。冷蔵庫の中は空にし、ブレーカーも落としておきましょう。

(2) 危険物の持ち込み禁止!

寮に危険物を持ち込まないでください。特に、マッチやチャッカマンなど、火に関するものは 厳禁です。もちろん花火も禁止です。寮や学校周辺で花火をすると山火事の危険があります。人 命にかかわることにもつながりますので、ルールは必ず守って下さい。

(3) 部屋チェックに備えて、部屋の整理整頓を!

8月8日~10日の間に、寄宿舎運営部による部屋チェックを実施します。机・ベッド・ロッカーを決められた位置に戻し、部屋の掃除をしておいて下さい。万が一、不要物を見つけた場合はこちらで預かります。協力よろしくお願いします。

8月9日、8:30~17:30には、消防設備点検があります。消防署員と舎監さんが、一室一室チェックされます。チェック後は施錠されますので注意してください。また、貯水槽清掃作業のため14:00から2時間程度、断水になります。

(4) 帰省・帰寮の変更は必ず連絡を!

寮生の所在をはっきりさせるため、帰寮札が届けの通りでない場合は必ず自宅に連絡をします。 普段から言っていることですが、予定を変更する場合はなるべく 早めに寮に連絡して下さい。

(5) 規則正しい生活を!

部活動や補習で残寮する人が多いと思います。特に、1年生は、

家族と離れて暮らす初めての夏休みです。 自律的な生活を心がけ、リズムを崩すこと なく、充実した時間を過ごせるようにしま しょう。「少しぐらい。」という甘えが、自 分をダメにしてしまうこともあります。学 力・体力・精神力を鍛える毎日が送れるよ う、頑張りましょう。寮生の夏休みを応援 しています!





4月 黎明祭より

アフタースクールゼミより

3年生寮生から

髙野 海斗 A323

黎明寮について、私は、男子寮長として過ごしてきましたが、良い点と改善すべき点をいくつか挙げようと思います。まず良い点は挨拶です。先輩後輩間ではもちろんのこと宿直の先生方や、大学生の方々、食堂の方々、舎監さんなど挨拶をよくしているなと印象深いです。これはやはり黎明寮の活気にもつながり、よりコミュニケーションも取り、寮生活を送る上で困っている一年生が先輩に聞きやすいとか、全体的に良い効力が働いています。悪い点ですが、札の返し忘れ、帰寮届の出し忘れなど、私が一年生の頃から多く、仕方がない事と言われればそうなのですが、もう少し改善するべきだと思います。また、風呂内でうるさいなどの騒音。アフタースクールゼミが終わって帰ってくる人たちがうるさいなどの騒音については何度か相談されました。風呂に至っては、マスクをしていない中での大声の会話ですので、少しコロナの心配もあります。しかし、これといって改善の方法がなく、呼びかけで終わっています。とは言ってもあまり目立った問題もなく過ごせています。ですが、だからといって改善をしないわけにはいかないので、私がまだ寮長のうちにできる限り改善できるところは協力して改善していきたいです。

南家 結衣 C409

こんにちは。C4の住人の南家です。C4は、みんな本当に明るい。そしてみんな声が大きい。その音量で 挨拶をしてくれるところ、それが一番いいところじゃないかなと思っています。それによくお話ししてくれ るね。他学年との交流も盛んなフロアです。改善してほしいのは、ゴミ問題について。ゴミ箱から溢れかえっ ていても、誰も気に留めないのはどうなんかな。誰かがしてくれるって知らず知らずのうちに、他人に期待 している節があるんじゃないかな。じゃあその誰かって誰。どうしてあなたはその誰か、になろうとしない の。なんて、口には出せないから卑怯だけどここに置いておきます。やっぱり大人数で住んでいるから、みん なが自由に過ごしたら生活は回らない。それに誰かのために誰かが犠牲になるって状況もおかしい。だから まずは、自分のことを責任もってしよう。寮も小さな社会です。困ったこと、自分の手には余ることは頼れる 人に相談したらいい。いいところが沢山ある C4。みんなでもっと、よりよい環境をつくっていけたらなと思 います。





5月 寮防災避難訓練より



宇屋 星之介 A308

僕がいる A 棟 3 階では、4 月から今まで特に問題はなく不満に感じていることはありません。なので、今の寮生のいいと思うところを挙げていきます。まず、最近食堂でご飯をみんなで食べる形に変わりましたが、みんなが静かというところです。友達と一緒に行っている人も多いのに喋らず食べることができているのは意識が高いなと思いました。次に、9 時以降とても静かで、テスト期間に「うるさくて集中できんわ。」と思うことが全くないことです。勉強するには、周りの環境も大事になると思うのでありがたいです。他にも、挨拶をしてくれる。掃除の放送がなる前から 7 時半になったら掃除をしている人がいる、などなどたくさんの良い点があります。いつものことなら、3 年生が $1 \cdot 2$ 年生に「うるさくて勉強集中できん。」というと思いますが、僕は全くそう思ってません。これは、今の $1 \cdot 2$ 年生のおかげです。今の状況の継続お願いします。

井上 亜美 C322

1 年生のみんなは入寮してから半年経ちましたが寮生活には慣れましたか。学校から帰ってきてからも一緒にご飯を食べたり、中庭で遊んだり、勉強を教えてもらったり、先輩後輩と話す機会があったり、寮生だからできていることもたくさんあるはずです。その環境を活かして最大限に楽しみ、友達との思い出も増やせたらいいですね。入学してからコロナウイルスの影響で今までのあたりまえがあたりまえでなくなることも多く、制限された中で寮生活を送ってきました。しかし、今年からは朝食時にパンとサラダはバイキング形式になったり、学校の食堂ではお箸を使えるようになったり、少しずつではありますが、元の生活に戻ろうとしています。これはみんなの協力があってできていることだと思います。ここで油断してクラスターなどが起こってしまったらまた逆戻りになってしまう可能性だってあります。それは多分みんな嫌だと思います。私たち一人一人が感染症対策に努めながら、今できることをできる範囲で取り組めば更に良い生活が送れると思うので、これからも気を緩めずに頑張って過ごしやすい寮にみんなでしていきましょう。

安東 愛華 C518

良い点は 2 点あります。 1 点目は、挨拶が出来ていることです。 4 月の入寮から今まで 1 年生も挨拶ができています。この先も継続して欲しいと思います。 2 点目は、時間をしっかり守れていることです。 9 時になったら部屋から出ないという規則を守れています。逆にお手洗いに行く時に廊下が静かで不気味に感じるほどです。 10 時以降になると寝ている人もいるようなので、今までの通り静かに自室で過ごしてください。 改善点は 2 点あります。 1 点目は、届けの提出忘れ、変更の連絡を忘れている人がいることです。 何度か宿直の先生方が部屋まで来られたり、放送で呼び出された人もいるはずです。 先生方に迷惑を掛けないためにも、自分のためにも届けの提出忘れ、帰寮日の変更がある場合の連絡を忘れないように気をつけてください。 2 点目は、全ての階で言えることですが、浴場や廊下、食堂等の共同スペースでの話し声が騒がしいことが気になります。 注意を受けた者のもいると思いますが、まだコロナ禍でもあるので騒ぎすぎないように気をつけてください。

その他お知らせ

◎ 災害時非常食・飲料水の備蓄について

災害時に備えて非常用の食料と飲料水を備蓄しています。現在は、大学が購入した非常食 B201 に保管されています。あくまでも最小限の備蓄ですので、大きな災害が起きると不足することが 予想されます。ある程度の食料や飲料水は、個人でも備蓄しておいてください。

◎ チューター制度の料金について

1回1時間半・月8回(週2回)で、個人指導は20,000円、2名でのグループ指導は24,000円 (1人12,000円)です。希望者は生徒指導・寄宿舎運営部(西川・春名慎)まで申し込んでく ださい。

◎ アフタースクールゼミの料金について

1 教科 90 分、1,000 円

利用状況 3年生3人、2年生9人、1年生27人 大学生の講師登録5名(男子2名、女子3名)

◎ 休日のレストラン「光都キッチンわかな」の利用について

現在、「わかな」は月曜日が定休日、火〜日はお昼のみ営業されています。お盆も同様の営業です。

◎ 残寮願・帰省届等の書類提出について

届けは毎週水曜が提出と切です。ミスなく漏れなく提出できる人がほとんどですが、何か問題がある場合は職員室まで来てもらうことにしています。お互いの平和のために、<u>提出前には今</u> 一度、間違いがないか点検する習慣をつけましょう。次の点を、再度確認して下さい。

- (1) 週末に残寮する場合は、寮食堂利用の喫食届に○をつけて提出し、食事をきちんとと ること。
- (2) 部活動で残寮する場合は部活動顧問の先生に、それ以外の理由の時は学級担任または 学年の先生の署名をもらうこと。



4月11日の黎明祭は、感染対策を十分にとったうえで 寮生が一堂に会し、懇親の時間を過ごすことができまし た。父母の会の皆さまに大変お世話になりました。

★今年度 寮担当者の紹介★

今年度の寄宿舎運営部担当教員は 西川先生、春名慎先生の2名です。 各学年の寮担当は 1年生: 辻先生、2年生: 窪田先生、3年生: 井上朗先生 です。 困ったことがあれば、何でも相談してください。一年間よろしくお願いします。

◇ 寮に関する意見や質問があれば、下記のアドレスに宜しくお願い致します。 生徒指導・寄宿舎運営部メールアドレス reimei@ahs.u-hyogo.ac.jp